

POUR UNE REPRÉSENTATION
ÉQUILBRÉE AU CONSEIL
DES ÉTATS.

Le 12 novembre
Élisez Alizée !



Chères Fribourgeoises, chers Fribourgeois,

Lors des quatre années à venir, le Conseil des Etats se prononcera sur l'instauration d'une caisse unique, sur un renforcement de l'AVS pour couvrir les besoins vitaux de nos retraitées et retraités ou encore sur une meilleure protection de notre environnement. Vous avez entre vos mains le choix d'influencer ces votes en choisissant vos représentantes au Conseil des Etats. Voulez-vous d'une élue libérale qui rejettera toutes ces propositions, pourtant soutenues dans notre canton, ou d'une élue socialiste qui défendra des rentes dignes pour nos retraitées et retraités, un environnement sain à léguer à nos enfants et un système de santé non parasité par les lobbys ?

Lors du premier tour, vous m'avez témoigné votre confiance et votre soutien, ce qui m'honore et m'engage. Avec ce second tour, la campagne repart à zéro et vous avez l'opportunité unique de décider qui vous représentera à Berne aux côtés d'Isabelle Chassot.

Durant la campagne, j'ai pu vu vous rencontrer et écouter vos préoccupations. Aujourd'hui, votre soutien me permettra de vous représenter et d'établir un équilibre aussi précieux que nécessaire au Conseil des États.

Mes priorités seront de :

- Réviser notre système de santé pour que les primes maladie deviennent abordables
- Améliorer les retraites car une rente AVS ne suffit plus pour vivre
- Prendre rapidement de vraies mesures pour notre climat en développant les énergies renouvelables et le réseau de transports publics

Je constate que les décisions prises au Conseil des Etats par la candidate libérale ne répondent absolument pas aux préoccupations des Fribourgeoises et des Fribourgeois. Elle s'est opposée à l'adaptation des rentes AVS au renchérissement, refusant ainsi une augmentation de 7 à 14 francs par mois aux retraitées et retraités. Elle n'est pas non plus entrée en matière sur l'instauration d'un prix de référence pour les médicaments génériques qui coûtent deux fois plus cher en Suisse qu'à l'étranger. Elle a aussi refusé la mise en place d'une campagne de grande envergure contre le sexisme. Je veux mettre fin à ce mépris. Je veux m'opposer frontalement à l'influence des lobbys à Berne.

Nous avons donc besoin d'un changement, c'est pour ça que je sollicite votre soutien le 12 novembre prochain : Mobilisons-nous pour une politique qui prenne en compte les intérêts et les vrais besoins de la population fribourgeoise !

Cordialement,

Alizée Rey

